

令和元年5月17日

学校だより 5月号

Global education

渋谷区立原宿外苑中学校

<https://www.fureai-cloud.jp/haragai>

教育目標 自主 共生 健康

やりがい、達成感

校長 大友 文敬

新学期が始まり、今年は10連休という長いゴールデンウィークがありました。どのような生活を送ったのでしょうか。この期間で経験したことをこれからの学校生活のエネルギーとしてほしいと思います。また、大きな事故等もなく、5月の学校生活が順調にスタートすることができました。そして、今週末の体育祭に始まり、生徒総会、3学年の修学旅行に向けた取組、前期中間考査、2学年の校外学習と行事等が続きます。定期考査での日頃の学習習慣はもちろんのこと、修学旅行、校外学習、体育祭のような行事は自己を成長させる大きなチャンスです。

このような機会において、生徒が自主的に取り組み、やりがいや達成感を感じる取組が重要と考えています。体育祭の取組の中でも学べるチャンスが多くあるでしょう。先生の指示で動くこともありますが、「何をすればいいか」考え、「どう動いていくか」判断し行動に移すという、自ら考え、自ら動くという力が大切です。

これからの社会は激変すると言われ、令和という時代がどのような社会になっていくかわかりませんが、時代の変化に流されることなく、何が大事かを自ら考え、行動を選択し、実行しているたくましさや身に付けさせていきたいと思っています。

1 体育祭に向けて



15日(水)は今週末に行われる体育祭の予行でした。心配された天気も回復傾向で、爽やかな気候の中、予行を実施しま

した。学年種目では、生徒は予行とは思えないほど真剣に取り組み、そして何よりたくさんの笑顔があふれていました。



昨年度の体育祭で私は、「全力を出しても失敗や思うような結果にならないことがあるかもしれない。しかし、どんな結果になろうと、必死に取り組むことが自分自身そして周囲の人を感動させます。そして、お互いを応援してほしい。運動が得意な人、逆に走ることや体を動かすことが苦手な人もいます。しかし、それぞれが自分の得意なところや役割の中で力を発揮し、真剣に取り組んでいる、そんな仲間に思いを寄せ、応援してあげてほしい。誰もが楽しかったと思える体育祭にしてほしい。」と話をしました。今年もそのことを皆さんにお願いしたいと思います。

保護者・地域の皆様、生徒が一丸となって取り組む、原外の伝統行事の一つである体育祭です。是非ご来校いただき、声援を送ってください。

当日、天候等により時間や種目の変更等がある場合には、学校のホームページでお知らせします。

2 教育実習生

5月13日から31日まで、理科、美術科(3週間)、養護(2週間)の3名の教育実習生が実習を行います。



将来教職を目指し本校で実習をします。生徒の皆さんは様々なことを教えてもらうとともに、充実した実習となるよう協力をしてください。